



# 秀麗の丘

学校だより NO. 16  
令和2年10月13日  
発行人 八木沼孝夫

教育目標 21世紀を担う豊かな心と知性を身につけた実践力のある生徒の育成

**知性**：自ら学び考える生徒 **友愛**：心豊かな生徒 **健康**：健康で実践力のある生徒

## 秀麗祭開催へ *infinity* ~1人1人が輝くステージ

10月17日(土)に、一中生にとって最大の生徒会行事である「秀麗祭」が行われます。この「秀麗祭」にむけて実行委員会や生徒会が中心となって準備を行ってきました。合唱コンクールや学年発表の練習も佳境に入り、どの学年もマスクやフェイスシールドを着用するなど感染症対策を講じながら、一生懸命練習に取り組んでいます。

今年の「秀麗祭」は、中止になってしまった体育祭を前日に実施し、さらには今年初めて「有志発表」を行うことになりました。また、各学年の発表もどんな創意工夫がされているのか楽しみです。厳しい状況の下で開催される「秀麗祭」ですから、みんなで一生懸命発表し、大いに楽しんでほしいと思います。その結果、今年の「秀麗祭」のテーマのように、生徒全員の結集された力が無限大(Infinity)に発揮され、1人1人が輝くことを期待します。

なお、今年は、感染症対策のため生徒や保護者の座席をソーシャルディスタンスを意識した形で設置するため、保護者の入場は3学年のご家族1名のみとさせていただきますことになりましたので、御理解と御協力をお願いします。

開会行事	9:00~9:20
校内合唱コンクール	9:40~10:35
1年生発表	9:40~
2年生発表	10:00~
3年生発表	10:20~
合唱部発表	10:40~11:00
吹奏楽部発表	11:20~11:50
(昼食)	
1年生総合学習発表	13:00~13:20
「会津学習旅行」	
2年生総合学習発表	13:30~13:50
「須賀川と松尾芭蕉」	
3年生総合学習発表	14:00~14:20
よさこい「南中ソーラン」「どっこいしょ」	
有志発表	14:30~14:50
閉会行事	15:00~15:30



フェイスシールドとマスクでの合唱練習



ソーシャルディスタンスでの合唱中間発表会



美術科作品展展示準備



秀麗祭ポスター

## 新生徒会役員・後期学級委員を任命

10月5日(月)の全校集会で、新生徒会役員と後期学級委員の任命を行いました。教務の先生から呼名された生徒会役員・学級委員の皆さんは大きな声で返事をし、新生徒会役員と各学年の代表生徒が登壇して任命状を受け取りました。

生徒の皆さんには、自分たちの第一中学校をすばらしい学校にしていけるように、がんばってほしいと思います。



新生徒会役員の任命



大きな声で返事する2年学級委員

	委員長	副委員長
1の1	●● ●●	●● ●●
1の2	●●●●●●	●● ●●
1の3	●●●●●●	●● ●●
2の1	●● ●●	●● ●
2の2	●● ●●	●● ●●
2の3	●● ●●	●● ●●
3の1	●● ●●	●●●●●●
3の2	●● ●●	●● ●●
3の3	● ●●	●● ●●

## 伝統の自治班 後期総会で組織が決定

10月5日(月)全校集会の後、後期自治班総会を行いました。生徒会新役員と新しい各学級の学級委員・書記・議長が集まり、担当の先生から自治班活動の重要性について説明を受け、2年生を中心とする新しい自治班を組織しました。生徒たちは常任自治班員を中心に自分たちの手で「自治の学校一中」の伝統を守っていきこうと決意を新たにしました。

自治班総会に先立って行われた全校集会で、校長の私から「一中の自治班」の歴史について話をさせていただきました。本校の自治班は昭和38年に発足し、今年で57年の歴史を誇っています。半世紀以上の歴史があり、多くの先輩方から半世紀以上も脈々と伝統が受け継がれていて、今の第一中学校があります。そう考えると伝統の重みを感じてなりません。これからも新しい生徒会役員、学級委員を中心に、伝統あるこの第一中学校を自分たちの手でさらにより良い学校にしてほしいものです。



自治班総会のようす

	後期自治班役員			
1班	●●	●●	書記	●● ●
2班	●●	●●	書記	●●●●●
3班	●●	●●	庶務	●● ●●
4班	●●	●●		
5班	●●	●●		

## JAXAとリモートで授業 スーパーサイエンススクール事業

10月7日(水)の午後、本校の3年1組で、国立研究開発法人 宇宙航空研究開発機構(JAXA)とリモートで結んで、理科の授業を行いました。

本年度、本校はふくしまスーパーサイエンススクール事業により、スーパーサイエンス・ジュニアハイスクール(SSJH)認定校の指定を受けており、その事業の一環として、体験型講座の授業を実施しました。

新型コロナウイルス感染の影響で、直接JAXAの宇宙教育センターの講師の先生にお越しいただくことが難しく、リモートでのオンライン授業の形で行うことになりました。

授業の前半では、JAXAの働きや宇宙について講師の野村健太先生に講義していただき、後半には、かつて宇宙開発にも使われていた熱気球づくりを体験しました。生徒達は、我が国の宇宙開発の最先端のJAXAの講師の方のお話を真剣に聞くとともに、実際の熱気球づくりは、みんなで協力し合いながら楽しそうに製作していました。熱気球が見事体育館の天井近くまで飛んで行った時は大きな歓声があがっていました。



JAXA とオンラインで授業



協力し合って熱気球づくり

## 成田さん 全国中学生陸上競技大会出場

本校3年●●●●●さんは、10月16日(金)～18日(日)に横浜市の横浜国際総合競技場(日産スタジアム)で行われる全国中学生陸上競技大会2020に出場します。

それに先立って、10月1日(木)に岩瀬郡市陸上競技協会の会長さんが来校されて、●●さんに激励金を交付していただきました。

会長さんから「日ごろの練習の成果を発揮して決勝に残れるようがんばって下さい」との励ましのお言葉をいただきました。

成田さんは「大会では、11秒台を出して県中学校新記録を出し入賞を目指してきます」と力強い抱負が述べられました。

今年は新型コロナウイルスの影響で、目標としていた夏の中体連の全国大会が中止になってしまいました。大会に出場できる喜びを実感しながら、大会や各種コンクールがなくなってしまった3年生の分までがんばってほしいと思います。



激励金を受け取る●●さん(中央)

## 世界平和ポスターコンクール入賞

10月5日(月)、須賀川ライオンズクラブの方々にお越しいただいて、世界平和ポスターコンクールで入賞した3名の生徒に表彰を行っていただきました。

入賞者は次のとおりです。

- 最優秀賞 ●● ●● (2年)
- 優秀賞 ●● ●● (2年)
- 優秀賞 ●●●●● (1年)

なお、入賞した3名の作品は、県コンクールに推薦されるそうです。



表彰された●●さん、●●さん、●●●さん